

ASTA THD

Allgemeiner Studentenausschuß

STUDENTENSCHAFT DER TECHNISCHEN HOCHSCHULE DARMSTADT

KÖRPERSCHAFT DES ÖFFENTLICHEN RECHTS

Darmstadt, 06.04.83

FACHSCHAFTENRUNDBRIEF

Betr.: Einladung zum ersten Fachschaftenplenum des Sommersemesters

Liebe Fachschafter/innen!

Hiermit lade ich Euch zum ersten Fachschaftenplenum dieses Semesters ein!

Ort: 12/36

Zeit: 12/04/83 16⁰⁰
Dienstag

Als Tagesordnung schlage ich vor:

- 1) Aktuelles aus Fachschaften/ASTa
- 2) Fachschaftsreferent (schon wieder, bzw immernoch)
- 3) ein Hauptthema (zB die Volkszählung, Abendmensa oder anderes)

Ich hoffe, Ihr hattet erfolgreiche Semester"ferien" und habt Lust, wieder etwas mit anderen Fachschafter/innen/n zu diskutieren.

Damit nicht alles, was ich so als Tagesordnung vorgeschlagen habe, in der Luft hängt, hier noch ein paar "Bemerkungen" dazu:

- zu 1)--am Montag, 11.4. um 14.25 hält Prof. Podlech im Rahmen seiner Vorlesung "Datenschutz" ein Kapitel zur rechtlichen Thematik der Volkszählung der Raum ist 47/7, wir bemühen uns jedoch um einen größeren.
- am 10/11. Juni dieses Semsters gibt's ein Hochschulfest. Veranstalter ist der ASTa. Damit es nicht nur ein Jubeltrubelfest wird, haben wir auch geplant, verschiedenen Initiativen und Gruppen Selbstdarstellungsmöglichkeiten und Raum für thematische Schwerpunkte anzubieten. Ich bitte Euch also, in Eurer Fachschaft zu diskutieren, ob Ihr mit einem thematischen Schwerpunkt an dem Fest teilnehmen wollt, bzw obIhr Euch "nur" mal so vorstellen, Euer politisches Selbstverständnis oder Eure Fachschaftsarbeit überhaupt mal darstellen wollt. Der Freiraum ist da, wo bleibt Eure Initiative? (um es mal so zu umschreiben)
- Außerdem werden zu dem Fest jede Menge Helfer gesucht (Roadies, Thekendienste, leute, die Aufräumen helfen etc), es gibt natürlich auch Geld dafür! Wer Lust hat, soll sich bitte im ASTa melden.
- zu 2)--Dazu habe ich auf der Rückseite einen Protokollauszug der letzten StuPa-Sitzung abgedruckt. Behandelt wurde ein Antrag von SHI und GAL, wie er auf dem letzten Fachschaftenplenum diskutiert wurde. Im StuPa wurde er abgelehnt. Vielleicht sollten wir jetzt weitere Schritte diskutieren.
- zu 3)--Volkszählung: wer die Zeitungen liebt, weiß um was es geht. Die Fachschaft Informatik hat zur Volkszählung eine Broschüre erarbeitet, die eigentlich jede Fachschaft schon haben müßte (wenn nicht, liegt diese noch hier im ASTa im betreffenden Fach). Ich werde versuchen, noch einige aufzutreiben.
- Abendmensa: Dazu füge ich einfach nur das neueste ASTa-Flugblatt bei.

Zum Schluß noch ein Wort der Entschuldigung, weil ich es wieder nicht geschafft habe, diese Einladung etwas früher herauszubringen.

mit ner Sonnenblume in der Hand


(Stephan Brendel)
Hochschulreferent